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Altinópolis, 25 de novembro de 2021. 

RELATO SOBRE A HISTÓRIA DO NÚCLEO DA ALTA MOGIANA, DESCRITO POR: LUÍS ANTÔNIO MELLE “GIGIO” EX-

PRESIDENTE. 

A participação do Núcleo da Alta Mogiana no engrandecimento da raça Mangalarga Marchaedor. 

O Núcleo foi constituído na Exposição Estadual de São Paulo durante a Feapam, na casa do criador, em Ribeirão 
Preto SP, era a primeira ou segunda Estadual sendo realizada na cidade de Ribeirão Preto SP. 
Antes da constituição do Núcleo, havia criadores que já fomentavam a raça na nossa região. 
As Primeiras Exposições foram organizadas por: Sergio Fofanoff, Sidnei Calil, Aguinaldo Pedreschi entre outros, da 
época. 
Para a formação do Núcleo, Madili, criou a logomarca do Núcleo da Alta Mogiana, a Sra. Maria Lucia Capobianco 
Porto, redigiu a primeira Ata do Núcleo e o Sr. Sidnei Calil, fazia a parte de publicidade do Mangalarga Marchador. 
O Núcleo conseguiu dividir durante um tempo com o Núcleo Caracu os espaços criados dentro do Parque da Feapam 
onde era a sede do Núcleo em Ribeirão Preto S.P. 
 
A PARTICIPACAO DO NÚCLEO PARA MELHORIA DO MANGALARGA NA ASSOCIACAO 

ALEXANDRE ROCHA DE MIRANDA – Presidente no período 1996 a 1999- 
 
O Núcleo fez o movimento NACIONAL para que a Marcha fosse prioridade nos julgamentos e foi lançado o slogan A 
SOBERANIA DA MARCHA na Feapam com a presença do Presidente Alexandre que logo apoiou e como pode ser lido 
no site da Associação dos feitos dos Ex-Presidentes consta o seguinte: 
A mudança mais importante foi alteração feita, na metodologia de julgamento a marcha influenciada diretamente a 
evolução do Cavalo Mangalarga Marchador, o Núcleo realizou neste período um grande campeonato de Marcha 
com grande premiação. Estes campeonatos foram feitos em etapas nas exposições dos Núcleo e finalizando na 
Exposição Cajuru S.P. com a presença do Presidente da Associação. 
 
AGOSTINHO PATRÚS – Presidente no período de período 1999-2002 

Nesta Gestão o Núcleo fazia as seguintes Exposições; Feapam, Altinópolis, Batatais, Mooca e Cajuru, bem como 
apoiou outros eventos como Uberaba, Prudente, Guaxupé e com os outros Núcleos de São Paulo realizamos a 
Exposição na Agua Branca, na capital paulista, sendo o Núcleo o idealizador e responsável. 
Neste período o Núcleo realizava 10% dos eventos do Marchador no Brasil e onde por reconhecimento, recebeu 
uma comenda de honra da Associação durante a Exposição Nacional pelos feitos do Núcleo. Foi recebido por mim 
Luiz Antonio Melle (Gigio) 
Neste período também conseguimos fazer um movimento Nacional para realização de estande dos Núcleos 
existente no pais. O Núcleo conseguiu o espaço para construção do estande da Associação e convidou os outros  
Núcleos para poder interagir e permitir troca de experiência para melhoria da Raça. Sucesso completo e aí 
começaram os Núcleos a montar estandes durante a Nacional no que se constitui a Alamedados Núcleos. 
 
Nelson Boechat – Presidente no período de 2002 -2005 
 
Nesta gestão conseguimos mudanças estatutárias muito importante que constam na descrição dos ex-presidentes 
da ABCCMM dentre elas; reconhecimento estatutariamente do Núcleo que até então não era feito, foi: 

• Mudança na condição para votar para presidente, ou seja, o sócio teria que estar quite 120 dias antes da 
eleição. 

• A criação de uma Entidade histórica do Marchador que foi criada pelo Presidente Boechat 

• No espaço que ele conseguiu, Coudelaria de Ouro Preto esta entidade foi elaborada 

• Pelo Alexandre Rocha de Miranda e apoiada pelo Núcleo. 
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EDUARDO COSTA SIMOES – Presidente no período 2005 – 2008 
 
Nesta gestão o Núcleo que sempre defendeu a marcha, obteve através do Presidente o reconhecimento que a 
marcha picada não deveria ser discriminada e foi criado assim, o julgamento de forma separada. 
Tinha como membro do conselho o Sr. Luiz Garcia Palma, Juvenal Juvêncio, Jose Fraga Pereira da Silva entre outros. 
Bem-este e um breve relato do histórico do Núcleo que não pode ser esquecido pelas conquistas, e pela importância 
Nacional da tropa da Mogiana no cenário Nacional. 
Ainda lembrando a primeira cavalgada Ecológica da Alta Mogiana foi feita saindo do Parque de Exposições da Santa 
Cruz em Altinópolis indo a Gruta e finalizando no Haras Esperança. 

Luís Antônio Melle “Gigio”. 

Ex-Presidente do NUMAM. 

 


